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令和3年１０月２１日（木）１5:３０～１6:30 柏木小体育館 

令和3年度 第４回地域協働学校運営協議会 

 次 第                    司会：副校長 

１  開会 

２  柏木小地域協働学校代表挨拶 

３  学校長挨拶 

４  地域の社会的資源となる企業及び団体の紹介 

５  意見交換・質疑応答 

６  閉会 

 

 

今年度の運営協議会委員（五十音順・敬称略） 

〇石引たえ子（民生児童委員） 

〇佐藤 美樹（前ＰＴＡ会長） 

〇山賀 順子（スクールコーディネーター） 

〇佐藤 久恵（図書館ボランティア） 

〇武内 隆則（ＰＴＡ会長） 

〇山田 和男（連合町会長／元ＰＴＡ会長） 

□竹村 郷（校長） 

□関谷 綾音（生活指導主幹／音楽） 

□幸村 香代子（教務主幹／柏葉学級） 

□柏木小学校教職員 

 

 

✿ 開会の挨拶（教育支援課 岩橋先生） 

 本日はお集まりいただきありがとうございます。今回は柏木小学校からのご要望に合わせて、地域の社会的

資源となる方々にお越しいただきました。子どもたちの教育活動の充実のために、様々なご提案をいただけれ

ばと思います。よろしくお願いいたします。 

 

✿ 山田会長より 挨拶 

 今日はいつもと違う内容の協議会ですね。充実した話が聞けるということで、教育支援課の方にもご尽力い

ただきありがとうございます。我々地域も、学校や子どもたちのためになることを考えながら活動していますの

で、今日はよろしくお願いいたします。 

 

✿ 校長先生より 挨拶 

 この度は、様々な形で新宿区教育委員会並びに柏木小学校の教育へのご協力にお手を挙げていただきあ

りがとうございます。子どもたちがここまで我慢してきたことが、一気に花開くようにと願っています。今日は教

職員もたくさん参加していますので、ぜひ魅力をお伝えいただだければと思います。 

  



✿ 地域の社会的資源となる企業及び団体の紹介 

 (1) 工学院大学  情報学部システム数理学科教授 三木様 

       『動いて学ぶ交流会！』と題し、昔、柏木小学校があった地域でも行われていた江戸スポーツ「蹴鞠」 

を体験する中で、地域文化や地域のつながりを学ぶ。 

 (2) クリアソン新宿  代表取締役社長 丸山様・在籍選手 小林様 

       サッカーを通して、子どもたちが自分で「考える」ことを主体的に学ぶ。 

       サッカーを活用して、人と協力する・尊重する姿勢を学ぶ。 

 (3) 公益財団法人 東京陸上競技協会  事務局長 森田様 

       いろいろなスポーツの基礎になる、『走ること』の魅力を発信し、走ることを好きになってもらえるように 

指導することで、地域応援をしていく。 

 (4) JOINHANDS株式会社 取締役副社長 細川様 

       サッカー、フットサル。リトミック、ミュージカル、ダンスなど、各種教室の開催。 

       地域のボランティアと共存しつつ、プロが価値あるコンテンツを提供する。 

 (5) ヤクルトスワローズ 広報担当・元選手 三輪様 

       投力低下が言われている昨今、投げ方教室を開催。指導する中で、苦手なことにも挑戦していく気持 

ちを育て、失敗から学ぶものがたくさんあることの大切さ、相手を思いやる気持ちを伝える。 

 

✿ 運営協議会委員の皆様から 

・その種目がうまくなることより、それを通した子どもたちの心の育成を目指しているということがよくわかり 

ました。 

・子どもたちの心の豊かさを育てようという気持ちでお話してくださっているのが伝わりました。 

・プロから教わる機会を持てることはとてもいいだろうなと思います。 

・興味がないことでも、プロが来てくれると目を輝かせて楽しく学校へ行けると思います。みんなが楽しめる 

 授業であるということがありがたく、子どもたちにとって幸せなことだと思います。 

・子どもたちが先生以外の人に何かを教えてもらうというのは、とても良い経験になると思います。 

・今の子どもたちは、親や学校の先生以外の大人と関わる機会が少ないのかなと感じています。地域の大 

人や講師の方々と関わる時間を作ることは大切だと思います。 

  ・他の学校で、体力測定の前に投げ方教室をやったら成績が伸びたと聞いています。期待しています。 

 

✿ 教職員の先生方より 

  ・プロの方のことを子どもたちは目をキラキラさせて見るのではないかと、ワクワクしています。 

  ・どのご提案も魅力がありました。コロナがあり、交流や体験ができない状況が続いていますので、ぜひ子ど 

もたちに体験させたいと思っています。 

  ・子どもたちに、地域や人とのつながりを大切にしてほしいと思います。 

 

✿ PTA武内会長より 閉会の挨拶  

  昨年度からコロナのために何もできない状況でしたが、ここから色々やっていきたいと思っています。地域協

働学校としての活動の中から始められればと思っていますので、ご協力よろしくお願いいたします。本日はあり

がとうございました。 

 

次回の運営協議会  1１月１２日（金）１５：３０～１６：３０ 


